

Syndicats patronaux

Asselin en novembre, Martin en décembre... ■



Les présidents nationaux des deux principaux syndicaux patronaux en uue en Meurthe-et-Moselle. Le 15 novembre, François Asselin, le président de la CPME sera l'invité d'une soirée rencontre de la CPME de Meurthe-et-Moselle dans les Grands salons de l'hôtel de ville de Nancy. Quinze jours plus tard, ce sera au tour de Patrick Martin, le président du Medef d'être à Nancy pour une soirée de rencontre avec les acteurs économiques organisée par le Medef de Meurthe-et-Moselle.

Événementiel

Béatrice Cuif-Mathieu, coprésidente de l'Unimeu ■



Nouveau duo à la présidence de l'Unimeu (Union française des métiers de l'événement) ! Béatrice Cuif-Mathieu, directrice générale de Destination Nancy, vient d'être élue avec Philippe Pasquet à la tête de cette structure qu'elle connaît pour avoir été précédemment vice-présidente en charge des sites. «À travers notre binôme, nous affichons une complémentarité dans nos approches et sensibilités, mais aussi dans les métiers, les entreprises et les territoires que nous représentons. Nous saurons ainsi défendre aujourd'hui, comme demain, les adhérents dans leur diversité, qu'ils soient ETI, PME ou TPE», assurent les nouveaux coprésidents. Le duo entend renforcer l'accompagnement de l'innovation, la valorisation de l'impact économique de l'événementiel professionnel et l'attractivité des métiers ainsi que l'importance de la place France et de ses territoires. Six objectifs sont affichés : poursuivre l'incarnation et conforter la force de l'Unimeu comme interlocuteur de référence dans les territoires, développer une gouvernance agile et efficace ainsi qu'une meilleure représentativité dans les territoires, investir dans la performance des événements, faire collaborer ensemble des intervenants et strates de la filière au service de l'expérience client, poursuivre le travail engagé en matière de formation, d'attractivité des compétences et de détection des talents de demain et poursuivre une gestion rigoureuse et dynamique de la structure.

Expertise comptable

Yzico, Batt & Associés et Secef, meilleurs cabinets d'après Le Point ■



Cinq étoiles pour les Nancéiens de chez Batt & Associés et quatre étoiles pour le groupe Yzico de Villers-lès-Nancy dans la catégorie National et celle des cabinets implantés dans plusieurs régions. Ces deux cabinets d'expertise comptable font partie du premier palmarès des meilleurs cabinets d'expertise comptable 2024 publié par Le Point. Ce palmarès est issu d'une enquête réalisée en partenariat avec l'Institut Statista. Cette enquête a été réalisée en ligne de fin mars à début 2023 via différents canaux de diffusion (une enquête a été ouverte sur le point.fr et un emailing a été envoyé à plus de 7 000 experts-comptables). Le classement a été réalisé sur la base de plusieurs critères à l'image de la qualité de service, l'innovation, la satisfaction client ou encore l'expertise des équipes. À noter que dans la catégorie des cabinets du Nord-Est, le cabinet nancéien Secef obtient quatre étoiles sur cinq.

Immobilier

mmH & Batigère Habitat lancent 52 logements dans le Pays-Haut ■



52 nouveaux logements sur les communes de Rehon et Longuy ! Les deux bailleurs sociaux mmH & Batigère Habitat viennent de poser la première pierre, le 17 octobre, de ce vaste programme dans le quartier Jeanne-d'Arc sur l'emplacement d'une ancienne briqueterie. L'entreprise Eiffage est en charge des travaux. Livraison annoncée pour le 2e trimestre 2025.

Financement

Le Groupe Mentor rehausse son capital social ■

Réévaluation de son capital social de 19 à 500 M€ ! Le Groupe Mentor, holding familiale fondée en 1998 par Benoît Michaux, vient d'annoncer la consolidation de sa position financière en rehaussant son capital social. «Cette démarche stratégique vise non seulement à soutenir les ambitions de la holding mais aussi à renforcer la confiance des partenaires en soulignant la robustesse financière du groupe», assure le Groupe Mentor. Cette décision intervient dans une



forte phase de développement. La holding a notamment accéléré son déploiement à l'étranger avec le lancement de son service international. De nombreux recrutements ont été enregistrés dans l'ensemble des filières du groupe. «Les investissements et les embauches sont amenés à se poursuivre.» Le Groupe Mentor, c'est aujourd'hui sept secteurs d'activités, trente métiers et plus de 2 400 collaborateurs dans quinze pays.